RUGBY

Álvaro Rueda, un asturiano que puede ir al Seis Naciones

El turonés, talonador del Real Oviedo, ha entrado en la lista de la selección española sub-18, que ha sido invitada por primera vez a disputar el prestigioso torneo

ANTONIO LORCA

El rugby español está viviendo una buena etapa y eso se está viendo reflejado en las diferentes selecciones nacionales, tanto masculinas como femeninas. La absoluta masculina se suma a la femenina y las dos estarán en el Mundial, que en el caso de los chicos es el segundo de su historia. En cuanto a la cantera, la sub-18 masculina ha sido invitada a disputar el histórico Seis Naciones.

El prestigioso tomeo, a pesar de su nombre, estará compuesto por ocho equipos, los seis que lo disputan cada año en categoría absoluta (Inglaterra, Francia, Irlanda, Gales, Escocia e Italia), a los que se suman las selecciones de Georgia y España, invitadas por ser campeon a y subcampeona de Europa respectivamente. Será la primera vez que España dispute esta competición, en la que se medirá con las selecciones inferiores de los países donde más arraigo y tradición tiene este deporte.

Entre esos afortunados que optan a estar entre el 10 y el 18 de abril en el Stade Darragon de Vichy (Francia) se encuentra un asturiano: el talonador de Turón (Mieres) Álvaro Rueda, que juega en el Real



Álvaro Rueda, en el campo de rugby de El Naranco.

Oviedo Rugby. El asturiano ha entrado en la lista de 32 jugadores que se concentran en Valladolid desde hoy y hasta el domingo. De esos 32 saldrá la lista definitiva para estar en Francia en abril. «No lo esperaba para nada», reconoce Rueda sobre la llamada de España.

El turonés, de 17 años, comenzó jugando al baloncesto hasta que un día, con 11 años, le dijo a sus padres que le apetecía probar con el rugby, Hasta ahora, En el Real Oviedo juega con el equipo que disputa la Liga Asturcántabra y se suele entrenar con el primer equipo, que milita en División de Honor B, categoría en la que no puede participar al no tener aún los 18 años cumplidos. En el Oviedo está aprendiendo un oficio especial dentro del rugby, como es el de ser primera linea. «Al principio era pilier y no me quería cambiar, pero ahora estoy encantado, el talonador es más móvil», explica sobre un puesto que se distingue por lanzar en el saque de touch.

«Lo que más me gusta son las fases de ataque, chocar, el placaje, sin placar no vas a ningún lado», explica sobre unas virtudes que le hacen ser optimista en cuanto a sus opciones de ser el primer asturiano que juegue en un Seis Naciones: «Veo bastantes posibilidades, son 26 de 32 jugadores». ■

VELA

El Trofeo Primavera de Cruceros ya tiene sus primeros ganadores

El Real Club Astur de Regatas celebró la primera jornada del Trofeo de Primavera de Cruceros. El Taxus Medio Ambiente, de Alfredo Flórez, en la clase I; el Universidad de Oviedo-Grupo Isastur, de Roberto Álvarez Bucetas, en la 2; y el Ita II, de Pedro Guerra, en la 3, fueron los vencedores de la prueba.

PÁDEL

Ya se conocen los campeones de Asturias veteranos

El campeonato de Asturias de veteranos reunió a 46 parejas y los ganadores fueron: Arturo Fernández y Juan Barrio, en mayores de 40 años; Gerardo Fernández y Pelayo Pérez, en mayores de 50; Camen Merino y Sofia Santos, en mayores de 35; y María Pardoy Silvia González, en mayores de 45.

MONTAÑISMO

El Campeonato y Copa de Asturias, el domingo en Nava

El Trail Villa de la Sidra-Les Praeres será el domingo en Nava. Primero, a las 9.00 horas, saldrá el Trail de 26 km, que es campeonato de Asturias; a las 9.20, el Speed Trail, de 13 km., prueba de Copa de Asturias; y, por último, a las 9.30, la marcha de andarines.

IUDO

Éxito de Asturias en el Campeonato de España de kata de Alicante

Asturias brilló en la Copa de España de kata de judo celebrada en Alicante. El equipo regional logró medallas en todas las categorías: en junior, con tres parejas del Club Judo Gandoy, se consiguió el oro en Ju No Kata, con Naroa Escanciano y Paul de Villota, y la plata fue para Paula García y Sara Ruiz. En Nage No Kata, el dúo formado por Alejandro Sastrey Marcos Cadavieco consiguió el bronce. En sénior, los judokas del Club Takeo da lograron una plata en Nage No Kata con la pareja de Estefanía Bravo y Omar Erraqui y en Ju No Kata el bronce fue para Alba González y María Menéndez. Los deportistas contaron con la dirección técnica de José Joaquín Suárez y Mónica Cadavieco, quienes les acompañaron en esta importante cita, consolidando el gran momento de la modalidad de kata en Asturias



Los asturianos que participaron en el Nacional de kata, en Alicante.

Gonzalo Gayol gana la Supercopa de España cadete

Gonzalo Gayol, del Judo Noreña-Berrón, se adjudicó la Supercopa de España cadete «Isabel Fernández» en la categoría de -73 kilos. El asturiano, que recibió la medalla de oro de manos de la propia campeona olímpica, se plantó en la final tras ganar cuatro combates, haciéndose con el oro en la técnica de oro ante el catalán Batraz Kokoev.

Hoy, por TV FÚTBOL Athletic Club-Roma (Liga Europa, 18,45 horas, Movistar). Atlético de Madrid-Granada (Copa de la Reina, 19.30 horas, Teledeporte). Manchester United-Real Sociedad (Liga Europa, 21.00 horas, Movistar). Vitória GuimaraesBetis (Conference League, 21.00, Movistar). BALONCESTO Alba Berlín-Baskonia (Euroliga, 20.00, Movistar). Virtus-Real Madrid (Euroliga, 20.45, Movistar). BALONMANO Serbia-España (Clasificación Europeo, 18.00 horas, Teledeporte).

deportes@lne 🖶